



Superficie	159 m ²
Référence	2743
Prix	1 295 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

En exclusivité, à pied du village, exposée au sud, propriété comprenant une bergerie et une maison en pierres sur un très beau terrain arboré de 7005 m². La bergerie d'une surface habitable d'environ 66 m² comprend un salon, une cuisine, 2 chambres et une salle d'eau. Poêle à bois et radiateurs électriques.@ La maison en pierres d'une surface habitable d'environ 93 m² offre un salon, une cuisine, 3 chambres, une salle d'eau et un garage de 24 m². Climatisation réversible et radiateurs électriques.@ Très beau potentiel avec possibilités d'extension.@ Puits sur le terrain.

At the foot of the village, property including a 19th century sheepfold and a stone house on beautiful wooded grounds of 7005 m². The sheepfold with a living area of approximately 66 m² offers a living room, a kitchen, 2 bedrooms and a bathroom. Wood stove and electric radiators.@ The stone house with a living area of approximately 93 m² offers a living room, a kitchen, 3 bedrooms, a bathroom and a garage of 24 m². Reversible air conditioning and electric radiators.@ Possibilities of extension.@ Well on the ground

GÉRARD BACON IMMOBILIER

Place Carnot - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

